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ЛУЧШИЕ ВОДИТЕЛИ
В августе коллектив Слан-

цевского пассажирского авто-
транспортного предприятия
план по пассажиро-километ-
рам выполнил на 100,5 про-
цента, прирост к соответству-
ющему периоду прошлого го-
да составил 2,4 процента.

Первое место в социали-

стическом соревновании при-
суждено бригаде водителей
междугородных автобусов,
которой руководит Н. П.
Максимов. Выпуск парка на
линию здесь достиг 106,7
процента, а план по доходам

выполнен на 102,2 процента.
Такого же классного места

удостоена бригада водителей
пригородных автобусов, воз-
главляемая В. Т. Солдато-
вым.

Лучшими водителями при-
знаны Д. И. Петров и В. М.
Васильев, которые значи-
тельно перекрыли все дове-
денные до них производствен-
ные задания.

Орган Сла нцевского горкома Коммунистической партии
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«ДЕПУТАТ
В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ ОКРУГЕ

В Сланцах избрано депутатов в городской Совет народ-
ных депутатов 180, а в сельские Советы — 200 человек. Это
большая общественная сила. Решения XXVI съезда КПСС
ориентируют их на укрепление связей с избирателями, на

претворе'йие в жизнь планов хозяйственного и социально-
культурного строительства. Постоянно находясь в самой гу-
ще масс, зная нужды и потребности населения, народный
избранник своим примером, авторитетом, действием может
повлиять на положительное решение многих вопросов, волну-
ющих избирателей. Важно постоянно укреплять связи с из-
бирателями, хорошо знать заботы людей в своем избира-
тельном округе, учитывать общественное мнение и не жа-
леть времени и сил для разъяснения заданных вопросов, а

если нельзя решить ту или иную просьбу на месте — не от-
ступаться, пока не найден выход из затруднительного поло-
жения. Именно так и поступают многие депутаты сельских
Советов. Например, по инициативе депутата Новосельского
сельского Совета народных депутатов Ф. И. Александровой
выполнен наказ по освещению остановки автобуса в дерев-
не Рудно. Много хлопот доставило депутату этого же Сове-
та А. М. Васильеву выполнение еще одной просьбы изби-
рателей— восстановление освещения в деревне Изборовье.
Чтопкоикретно сделано в целом по городу и району? К па-
ровому отоплению подключен дом № 10 по улице Ленина,
отремонтирован водопровод в деревне Попкова Гора, по-
строен 24-квартирный жилой дом в деревне Загривье, уста-
новлен телефон в поселке Сосновка и т. д.

Исполкомы городского и сельских Советов осуществляют
постоянный контроль за реализацией наказов. Ход выполне-
ния их заслушивается на сессиях и заседаниях исполкомов,
постоянных комиссий горсовета и сельсоветов, сделано два
запроса по городскому и три — по сельским наказам. Всего
из 39 наказов избирателей, принятых к исполнению, выпол-

нено 18.

Коллективы отделов и управлений исполнительных коми-
тетов горсовета и сельсоветов, их руководители, специали-

1 Сты должны приложить усилия к тому, чтобы вопрос, побу-
дивший народного избранника обратиться в соответствующий
отдел или к должностному лицу, был решен правильно. К
сожалению, некоторые руководители игнорируют просьбы
народных избранников, не прилагают усилий для выполнения
наказов избирателей. Истек срок выполнения наказа избира-
телей о ремонте крыши в двух жилых домах, принадлежа-
щих совхозу «Родина». Директор совхоза «Родина» И. В.
Сивенков неоднократно давал заверения и на сессии, и на за-
седании исполкома, но и сегодня этот наказ не выполнен.

Руководители райсельхозтехники тоже не торопятся вы-
полнять наказ по обеспечению горячей водой жилых домов
№№ 6 и 8 в деревне Гостицы. Истек срок наказа Пелеш-
ского сельского Совета по радиофикации домов в деревне
Большие Поля, принадлежащих совхозу «Сланцевский».

АМногие вопросы труда и быта граждане поднимают на
приеме у депутата. Депутату необходимо внимательно изу-
чить причины, порождающие жалобы. Ведь зачастую они
приобретают общественную значимость, свидетельствуя о
просчетах в деятельности каких-то конкретных организаций
и бытовых учреждений. О том, что народные избранники
недорабатывают порой в этом плане, недостаточно проявля-
ют инициативы и настойчивости в устранении неполадок на
местах, свидетельствует тот факт, что на приеме у председа-
теля исполкома и его заместителей побывало 1.418 человек,
из них повторно 48 человек.

Связи депутатов с избирателями способствует и регуляр-
ная отчетность в своем округе. Многие народные избранники
встречаются с избирателями два— три раза. Партийные и со-
ветские органы помогают организовать такие встречи. На не-
давних отчетах, которые провели депутаты токарь завода
«Сланцы» В. Н. Феофанов, слесарь В. Е. Власов, слесарь
регенератного завода С. А. Васильев, избиратели дали оцен-
ка проделанной депутатами работе, посоветовали, как лучше
выполнить оставшиеся наказы.

В эти дни необходимо удвоить усилия по мобилиза-
ции жителей города и села на завершение уборочных работ.
Особая забота лежит на сельских депутатах, призванных все-
мерно способствовать повышению эффективности сельскохо-
зяйственного производства. А успех дела, как свидетельст-
вует опыт работы, во многом зависит от повседневной воспи-
тательной работы в каждом округе, с каждым избирателем.

Сегодня помыслы депутатов и работников Советов связа-
ны единой целью — претворением в жизнь решений XXVI
съезда КПСС. А поэтому уровень их деятельности в изби-

ательном округе должен постоянно повышаться.jpaTt

РАВНЕНИЕ НА ПЕРЕДОВИКОВ
Коллектив Сланцевского филиала Ленинградского производ-

ственного швейного объединения «Маяк» берет пример в рабо-
те с лидеров предоктябрьского социалистического соревнования

— швей-мотористок В. Я. Синявнной, Н. М. Никандровой, Л. В.
Смирновой и А. Ф. Малявко. Эти работницы отлично потруди-

лись в августе, значительно перекрыли установленные задания

при высоком качестве выпускаемых изделий. И сейчас, в эти
сентябрьские дни, передовики не снижают темпов, взятых в ми-

нувшем месяце, по-прежнему добиваются перевыполнения смен-

ных норм выработки.
Дружными усилиями коллектива филиала прирост выпуска

промышленной продукции по сравнению с соответствующим пе-

риодом прошлого года составил 21,1 процента. Сверх плана за
восемь месяцев реализовано различных изделий на 18.000
рублей.

Среди трудовых коллекти-
вов Сланцевского района в
первых рядах соревнующих-
ся за достойную' встречу 64-й
годовщины Великого Октября
нынче идут рабочие и масте-
ра комбината «Строндеталь».
Добрыми делами ознаменова-
ли они и август.

В результате план восьми

месяцев по объему реализа-
ции изделий перевыполнен

на 112 тысяч рублей.

Дополнительно к восьми-

месячной производственной
программе выработано 1.316
кубометров сборных железо-
бетонных конструкций и поч-

ти две тысячи квадратных

метров различных столярных

изделий. Производитель-
ность труда в среднем на од

ного работающего превысила

плановый показатель на 3,7
процента.

В ТОРАЯ десятидневка

тября завершена. в
сен-

За это

время генеральным подрядчи-

ком и субподрядными организа-
циями освоено 14 тысяч руб-
лей. Большая часть из них реа-
лизована специалистами орга-
низации «Химзащита», которые
вовремя выполнили намеченное
и покинули стройку в ожида-
нии нового фронта работ. Это
редкий в истории стройки при-
мер, когда организация считает
нормой четкое, быстрое, качест-
венное выполнение заданий.

В. других коллективах по-
прежнему властвует тенденция к

затягиванию работ. Посмотрим,
что сделано в истекшую декаду.

Работники СУ-322 провели ис-

пытание одного фильтра, подго-
товили к сдаче сборную камеру.

Возобновлены испытания емко-

стей коагулянтов. Однако спо-

соб, предложенный Ленинград- трудников СПМК-251

ДЕКАДА НА ВОДОЗАБОРЕ

КОНТРОЛЕМ-
ПУСКОВЫЕ
ОБЪЕКТЫ

занима-

ским проектным институтом, лись
пришлось отклонить: СУ-322 не под
располагает сложным оборудо- работы по перекладке сетей
ванием, которое необходимо для внеплощадочной канализации,
осуществления намеченного ре- внутриплощадочная уже сдела

(; А ведь пуск насоса даже в по-

ловину мощности обеспечивает
ускорение заполнения, емкостей
в десять раз, что означает ощу-

тимое ускорение хода испыта-

ний.
К слову сказать, задвижки

были обещаны заместителем на-

чальника управления комму-

нального хозяйства Ленинград-
ского облисполкома Г. В. Ла-
зининым к 10 сентября. Минув-
шая декада почти не внесла из-

менений в итоги работы бригады
«Сейзапэлектромонтажа». Семь
дней простояли электрики из-за

отсутствия кабеля. Прежний
был порван строителями СПМК-
251 при выполнении земляных
работ.

Есть на водозаборе еще одна

шения.
Специалисты треста «Гидро-

спецфундаментстрой» подготав-

ливали обкос берегоукрепле-
ния. Весь необходимый мате-
риал: известняк, щебень, ка-

подготовкои территории проблема, которую боязливо об-

заливку асфальта. Начаты ХО дят представители всех стро-

ительных организаций водо-

проводно-очистной станции.

На оперативках ей, как прави-

ло, отводится несколько пос-

ледних минут, когда все важ-

ные вопросы уже решены. Про-
блема эта — постоянное нару-

на. «Промвентиляция» готовит-

ся сдать под наладку смонтиро-
ванное оборудование.

Но и сейчас, когда темп

стройки должен определять шение трудовой дисциплины на

фактор времени, здесь еще ца- стройке. Каждый день опазды-

мень — получен ими полностью, рят медлительность и небреж- вают на смену работники
Условия, необходимые для на- ность. До сих пор продолжают- СПМК-251. Причина — неудоб-

верстывания упущенного, обес- ся тяжбы между заказчиком и ное расписание специального

печены. Работа впереди боль- генеральным подрядчиком по автобуса. Не правда ли, вну-

шая. Нужно возвести 420 квад- поставке материалов и оборудо- шительное оправдание?

ратных метров берегоукрепле- вания. Не получен высококаче- Каждый день на стпойке что

Но трест не торопится, ственный песок и гравий для ниб Л0М ается, небрежность

г" 11™ цоппиои дает он фильтрования воды. Нет и за- у
ния.

только двух человек
объекту ежедневно.

строителен к государственному
движек, которые задерживают „ муще ству огорчает руководи-

В прошедшую декаду 12 со- ввод второй насосной станции

Звену В. С. Дубовой, которое вы видите на снимке, доверен
сейчас ответственный участок стройки — заделка емкостей.
Коллектив трудится на водозаборе больше года. С заданиями
ежедневно справляется на 120— 130 процентов. (Слева направо:

М. А. Алексеев, В. С. Дубова, В. У. Дровосеков, В. И. Зитков),

телеи, но не удивляет: субпод-
рядчики зачастую «случайно»
«смахивают» только что установ-

ленные детали. Кроме оправда-

ния есть и возможность не за-

мечать нарушений и поломок,

так как неизвестно, кто их про-

извел, какой организации отве-

чать, а какой спрашивать: на

объекте на сегодняшний день

работают представители пяти

организаций.

Думается все-таки, что эта

удобная позиция нуждается в

пересмотре. Нужно жестче про-

верять соблюдение трудовой
дисциплины, требовать уважи-

тельного отношения к имущест-

ву стройки, получаемому, кста-

ти, с немалым трудом.

Итак, пройденные стройкой
десять дней дали ей некоторое

приближение к завершающей
фазе работ. Приближение очень
небольшое, особенно если учи-
тывать срок сдачи объекта.

В. БЫКОВА.
Корреспондентский пост на
водозаборных сооружениях.
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

ПРИЗНАНИЕ
ВЫСОКОГО
КАЧЕСТВА
КОНДОПОГА (Карель-

ская АССР). Право мар-
кировать почетным пяти-
угольником газетное по-

лотно в пятый раз полу-
чил коллектив Кондопож-
ского целлюлозно-бумаж-
ного комбината имени

С. М. Кирова.

ТРАДИЦИЯ —

ДОСРОЧНЫЙ
ПУСК
ТИРАСПОЛЬ (Мол-

давская ССР). Верность
традиции — досрочно вво-
дить объекты по выпуску
товаров народного потреб-
ления — вновь доказал
коллектив, сооружающий
Тираспольское хлопчато-
бумажное объединение.
Третья очередь прядиль-

но-ткацкой фабрики введе-
на в строй на полмесяца

раньше срока.

За счет этого объедине-
ние дополнительно к годо-
вой программе изготовит

полмиллиона квадратных

метров ткани.

(ТАСС)
□

В МЕЛКОЙ
РАСФАСОВКЕ
ЭСТОНСКАЯ ССР.

Хлеб — мерило многих

ценностей. Собрать и со-

хранить выращенный уро-
жай — этим стремлением

живут труженики полей,
экономно и целесообразно
его использовать — это

забота тех, кто его выпе-
кает.

Наладить максималь-

ный выпуск хлебобулоч-
ных изделий в мелкой рас-

фасовке — такой целью
задались работники про-

изводственного объедине-
ния «Лейбур» в Таллине.
Это не только экономно,

ко и очень нравится поку-
пателю. Большой популяр-
ностью, например, пользу-

ется ржаной хлеб «Муу-
га», выпускаемый в полу-
килограммовых буханках.

На таллинских хлебоза-
водах позаботились и о
бережной транспортиров-

ке продукции. Здесь ши-

роко используются удоб-
ные контейнеры и специ-

альные автомобили для

перевозки.

За отличную работу
производственное объе-
динение «Лейбур» во вто-

ром квартале текущего го-
да награждено переходя-

щим Красным знаменем

Министерства пищевой
промышленности СССР и

отраслевого профсоюза.
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ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ
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Об Анатолии Дмитриевиче Говорове — электросварщике ко-
тельной деревообрабатывающего цеха отзываются на комбинате
«Стройдеталь» как об исключительно исполнительном и добро-
совестном человеке. На своем рабочем месте у него всегда по-
рядок. Высокая квалификация опытного производственника по-
могает ему выполнять работу добросовестно.

Коммунист А. Д. Говоров активно участвует в общественной
жизни предприятия. Будучи народным контролером, являлся

инициатором проведения рейдов по выявлению внутренних ре-
зервов производства, много свободного времени он уделяет
профсоюзной деятельности.

Недавно коллектив избрал Анатолия Дмитриевича председа-

телем объединенного цехового комитета профсоюза деревообра-
батывающего цеха. Сейчас у него много забот, поэтому А. Д. Го-
воров каждый день заходит в завком профсоюза, чтобы посовето-

ваться с его председателем В. И. Шаталовым. Узнать, каким

образом оживить профсоюзную работу. Он считает, что начи-

нать надо с профсоюзных групп: котельной и мехгруппы, лесо-

цеха и столярной.

НА СНИМКЕ: коммунист А. Д. Говоров.

Фото Ю. Терентьева.

ПОСЛЕ ПЕРВОГО ЭТАПА
Закончился этап отчетно-выборной кампании в профсо-

юзных группах и участковых комитетах шахты № 3, сейчас
идет подготовка к общешахтной профсоюзной конференции.
Готовясь к этому важному событию, члены шахтного коми-

тета профсоюза внимательно анализируют итоги прошедших

собраний, обобщают критические замечания и предложения.

Вот что рассказал по этому поводу председатель шахткома

профсоюза В. Е. Михайлов:

НА СНИМКЕ: новая
механизированная линия
по производству булок
«Кадри».

Фотохроника ТАСС

— На собраниях присутство-
вало 85 процентов от числа ра-

ботающих, процент значительно

выше, чем в прошлом году. Ра-
бота всех групп и участковых

комитетов оценена на «удовлет-

ворительно». Состав их вырос

в качественном отношении. В
числе 33 профгрупоргов —- 8
членов КПСС (в прошлом году

было шесть), 32 рабочих, 9
женщин, 9 — молодежь до 28
лет, со средним образованием
— 20 человек, с высшим — 1.
Впервые избраны 13 профгру-
поргов. Профсоюзный актив по-

полнился новыми членами, зна-

чит на деле претворяется в
жизнь призыв партии — боль-
ше людей привлекать к управ-
лению производством, чтобы
они прошли школу хозяйство-
вания.

— Какие предложения вы-

сказали рабочие по совершен-

ствованию социалистического

соревнования?
— Нам указали на сущест-

венный недостаток в организа-

ции трудового соперничества
среди бригад. Хотя бригады и

работают на один наряд, не-

правомерным является распре-

деление премий — каждому

одинаковая сумма. А в этом не

должно быть уравниловки.

Именно такой подход к мате-

риальному поощрению будет
способствовать заинтересован-

ности горняков в достижении

наивысшйх показателей в со-

ревновании под девизом «От
высокого, качества работы каж-
дого — к высокой эффективно-
сти труда коллектива!».

— В этом году на шахте

увеличилось количество прогу-

лов. Чем объяснить ухудшение

трудовой дисциплины?
— Слаба организация труда,

со стороны руководителей уча-

стков нет должной требователь-
ности. Правы рабочие, предла-

гая не давать никакой лазейки
тем, кто совершает прогулы,

пьянствует. Новые составы проф-
союзных групп и комитетов бу-
дут активнее вести борьбу с

прогульщиками.

— Что конкретно планирует-

ся сделать в борьбе за эконо-

мию и бережливость?
— При проходке горных вы-

работок много остается метал-

ла: рештаки, вышедшие из

строя, куски цепей конвейеров,
куски кабеля. Было предложе-

но комиссии по замеру работы
бригад, которые она производит

два раза в месяц, при обнару-
жении оставленного металла
снижать оценку замера работ.

— Что планируется по улуч.

шению горячего питания?
— За период введения на

шахте горячего питания снизи-

лось количество людей, стра-

дающих желудочными заболе-
ваниями. Между тем в органи-

зации горячего питания много

недостатков: доставка термосов

зачастую задерживается, а по-

этому обеды остывают. Необ-
ходимо переходить на индиви-

дуальные термосы. А для это-

го нужно реконструировать

столовую, добавить как бы еще

один цех.

Много нареканий на автобус-
ное движение. Свежий пример:

16 сентября автобус маршрута

№ 2 опоздал на 45 минут, и

горняки не явились вовремя на

смену.

Постановления отчетно-вы-
борных профсоюзных собраний
направлены на улучшение рабо-
ты по всем направлениям, что-

бы мобилизовать людей на вы-

полнение плана первого года

одиннадцатой пятилетки.

3. НИКОЛЕНКО.

СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

Сегодня седьмая сессия Сланцевского горсовета народ,

ных депутатов семнадцатого созыва обсудит состояние и

меры по улучшению капитального строительства в городе и

районе, отчет о работе исполнительного комитета Сланцев,
екого городского Совета народных депутатов за 1981 год. В
редакцию газеты поступили письма депутатов Выскатского
сельского Совета — Н. М. Вехиной и городского Совета на-

родных депутатов — В. А. Рапина, в которых они расска.

зывают о деятельности народных депутатов этого созыва.

ВЫСКАТКА СТРОИТСЯ
На XXVI съезде партии

товарищ Л. И. Брежнев
большим социальным дости-

жением назвал нынешний
размах жилищного строи-

тельства. Растут не только

города, но и села. Это хоро-

шо видно и на примере цент-

ральной усадьбы головного

совхоза «Родина» — дерев-

ни Выскатка. Началом боль-
шого строительства в этой
деревне стала восьмая пяти-

летка, когда здесь появились

первые многоэтажные благо-
устроенные дома для труже-

ников . совхоза. А в десятой
пятилетке размах строитель-

ства в Выскатке значитель-

но возрос: кроме двух жи-

лых домов на 84 квартиры

были построены администра-

тивное здание, восьмилетняя

школа, детский сад и т. д. И
в одиннадцатой пятилетке

совхоз «Родина» будет про-

должать жилищное строи-

тельство, уже в нынешнем

году планируется ввести в

строй два дома на 48 квар-

тир. Все это говорит о воп-

лощении в жизнь социаль-

ной политики нашей партии.

Сегодня в Выскатке прак-

тически решена проблема
жилья: теперь существует
очередь только на расшире-

ние, увеличение жилой пло-

щади. Но волнует другой
вопрос •— качество строи-

тельства. Дома в основном

сдаются с большими недо-

делками. Восемь месяцев

назад заселен новый 24-
квартирный дом, а новоселы

до сих пор вынуждены уст-

ранять недоделки в своих

квартирах. Кроме того, нет

газа, и жильцы вынуждены

готовить на электроплитках.

Естественно, все эти неуря-

дицы отражаются на рабочем
настроении людей.

Конечно, исполком сель-

ского Совета контролирует

ход строительства жилых до-
мов, социально-культурных

учреждений. На пусковых

объектах мы создаем депу-

татские посты. Но все же
недостатки в строительстве

продолжают существовать.

Видимо, требуется активиза-

ция усилий руководителей
совхоза в этом плане.

Хочется поговорить еще

об одном вопросе, который
решается уже несколько лет

— это строительство сараев

у жилых 'домов. Избиратели
просят наших депутатов по-

мочь в этом деле. Ведь мно-

гие хотят иметь какой-то
скот, сажать картофель и

овощи. И если земельные

участки под возделывание
культур есть, то хранить со-

бранный урожай негде, не

говоря уже о содержаниц^до-

машних животных. А вё5г» в

партийных документах неод-

нократно отмечалась важ-

ность развития личного хо-

зяйства, как дополнительно-
го источника продовольст-

вия — излишки сельскохо-

зяйственной продукции, по-

лученной в подсобном хозяй-
стве, продаются государству.

Да и сельский житель, по-

моему, в душе остается кре-

стьянином, хоть и живет в

доме с городским благоуст-
ройством: нужно ему выра-

стить что-то своими руками.

Надеюсь, что руководители

совхоза займутся решением

этого вопроса, не откладывая

больше его в долгий ящик.

Ведь это является проявле-

нием конкретной заботы о

конкретном человеке.

Говоря о строительстве в

деревне Выскатка, нельзя не

сказать и о ее благоустрой-
стве, озеленении. Обычно
строители оставляют -&,0Сле
себя мусор, неухоженную

территорию. Посадки деревь-

ев, кустов производят сами

жильцы, вместе с домовыми

комитетами оборудуют дет-

ские площадки. В этом деле

тоже необходима целена-

правленная работа.

В одиннадцатой пятилетке

в капитальное строительство

в деревне Выскатка будет
вложено 7,2 миллиона руб- ±

лей. И наша задача — ра<^*щ
ционально использовать эта

большие средства, сделать

все для дальнейшего улуч-

шения жилищных условий и

культурно-бытового обслу-
живания жителей деревни.

Н. ВЕХИНА,
секретарь исполкома

Выскатского сельского,

Совета народных депу.

татов.

8 Г ГРУППЕ
В порядке выполнения ре-

шения второй сессии 17-го
созыва Сланцевского город-

ского Совета народных депу-
татов на шахте «Ленинград-
ская» образована производ-
ственная депутатская группа.
В ее состав входят 18 депу-
татов, которые трудятся на
шахте. Свою деятельность

производственная депутат-

ская группа строит по перс-
пективному и квартальным

планам работы. За прошед-

ший период проведено 6 за-
седаний. На последнем был
рассмотрен вопрос о выпол-
нении мероприятий по подго-

товке шахты к работе в зим-

них условиях. О ходе этой
работы доложил заместитель
директора по быту М. Г. Гор-
бачев, а о том, что делается

в этом направлении на обога-
тительной фабрике, рассказал

директор Ю. А. Гребнев. Де-
путаты активно обсуждали
доклад, задавали вопросы.
Предусмотрены меры, обес-
печивающие своевременную

подготовку к зиме.
Поле деятельности депу-

татской группы шахты до-
вольно широкое. Ее цели —

развитие социалистичесьщго

соревнования, улучшение
трудовой дисциплины, усло-

вий труда и отдыха, обсуж-
дение отчетов депутатов в

трудовых коллективах, ин-

формация о работе совета.

Активное участие в работе
депутатской группы принима-

ют Т. А. Герасимова, В. И.
Бойцов, Т. Б. Сизова, В. К.
Андреев.

Сложные и ответственные

задачи, стоящие перед про-

изводственной депутатской
группой, поднятые теперь на

новую ступень XXVI съездом

КПСС, обязывают действо-
вать более творчески, более
активно. Нам надо решитель-

нее устранять недостатки,

выявлять и использовать ре-

зервы, шире развертывать

социалистическое соревно-

вание, направленное на до-
стойное выполнение плана

1981 года и одиннадцатой
пятилетки в целом.

В. РАПИН,
руководитель производ-

ственной депутатской
группы шахты «Ленин-
градская», депутат гор-

совета. ■ -й,

Л>
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. ВОСПИТАТЕЛЬ
ПО ПРИЗВАНИЮ

Увидев своего сына с малень-

ким топориком в руках, а рядом

ребят его возраста, помогающих

воспитательнице детской комна-

ты жилищно-эксплуатационной
конторы Н. А. Фроловой наса-

дить дверь, женщина с выраже-

нием недоумения на лице оста-

новилась. Редко сын ей помогал

дома по хозяйству (все считала

его маленьким), а тут так уме-

ло орудовал топориком.

— Да вы не бойтесь, — заме-

тив растерянность матери, ска-

зала Нина Александровна, —

они часто мне помогают, не пер-

вый раз держат в руках инстру-

sr мент. Они уже большие.
Так Нина Александровна по-

могла матери по-иному посмот-

на сына. А у мальчика по-

явились с тех пор обязанности,
не обременяющие его, а прият-

ные, потому что он тоже почув-

ствовал ответственность в доме

за что-то.

И по образованию и по свое-
му призванию Нина Александ-
ровна Фролова — педагог, вос-
питатель. Негромкий голос,

приятная улыбка, но самое глав-

ное — умение угадать интерес
ребенка — все это привлекает
детей к Нине Александровне.

yj_ Да и она к ним тянется всей ду-

шой и сердцем.
— Люблю быть с детьми. Я

с ними отдыхаю. Нахожу в де-
тях хороших собеседников.

Никогда не унизит в разгово-

ре, всегда уважительно относит-

ся к каждому — это дети заме-

чают сразу. А если так, то рас-

^ крывают перед ней все свои мыс-

ли. Поэтому и Нине Александ-
ровне легко с ребятами. «Этот
ребенок из семьи, где родители
пью,т. Значит, нужно уделить

ем^-больше внимания, ведь на-

верняка многое упущено в- вос-

питании. А этот один у родите-

лей, избалован, к вещам дет-
ской комнаты относится небреж-
но. Надо побеседовать», — за-

мечает про себя Н. А. Фролова.
Беседы... Бывают они на раз-

ные темы. Нина Александровна
приглашает поговорить с ребя-
тами работников отделения гос-
автоинспекции о правилах до-

^ рожного движения. Проводил
беседу по профилактике право-

нарушений начальник ОБХСС
— В. И. Каранкевич. Сама Нина

Александровна говорит с ребя-
тами и о поведении, и о внут-

. ренней культуре человека, и об
V аккуратности, трудолюбии. Толь-

ко вы никогда не встретите, что-

бы ребята сидели и слушали

назидательную речь своей вос-

питательницы.

— Я хотя и планирую беседы,
но никогда не объявляю, что

буду проводить их тогда-то и

тогда-то, — делится своими ме-

тодами воспитания Н. А. Фро
лова. — Беседую с ребятами во

время игр. Сколько групп побы
вает, с теми и поговорю.

Играют в детской комнате во

многие игры, как спортивные,
так и познавательные, развле-

кательные. Приобретая необхо :
димое, Нина Александровна то-
же не навязывает свои вкусы, а

действует согласно интересам

детей: кто-то любит подвижные,

кто-то спокойные игры. Вот так,

наблюдая за каждым, думает,

что ему лучше подобрать.
Находится детская комната в

доме № 17 на улице Грибоедо-
ва. Здесь всегда много ребят.

В детскую комнату приходят

иногда ребята из группы про-
дленного дня школы № 3. А то
соберет Нина Александровна
ребят, да и отправятся они в ки-

но, после просмотра фильма
бурно обсуждают увиденное,

или на утренник.

— Правда, ходим мы не на
все подряд. Дело в том, что де-
ти у нас разного возраста. По-
этому выбираем такое мероприя-
тие, принять в котором участие
было бы интересно и полезно
всем, — говорит Н. А. Фролова.

Так что на своей работе Ни-
на Александровна не одна. Под-
держивает связь и с родителя-
ми, дети которых посещают дет-
скую комнату. Особенно если
они из неблагополучных семей.
Другой раз хоть и знает, что
мало будет толку, а все равно
идет беседовать к родителям,
чтобы те чувствовали ответст-
венность за воспитание ребенка.

Но, конечно, Нина Александ-
ровна желала бы, чтобы таких
встреч с родителями, неприят-

ных бесед было бы меньше. Хо-
рошо, если бы родители больше
помогали в работе самой ком-
наты. Папы, которые имеют
способности и умение в опреде-
ленном виде технического твор-
чества, помогли бы организо-
вать кружки. В этом плане Ни-
на Александровна отмечает
В. И. Каранкевича, который не
только беседовал с ребятами, но
и тренировал футбольную .

команду.
— Да и вообще очень, прият-

но, когда родители заходят в
детскую комнату, интересуются,
как ведут себя дочь или сын. — '
это желание Нины Александ-
ровны. Но самое большое ее же-
лание — чтобы детская комна-
та радовала ребят, когда им гру-
стно, помогала снять тревогу,
если она поселилась в детской
душе, учила добру, трудолю-
бию, помогла выйти в большую
жизнь хорошими людьми.

В. КАРАСЕВА.

Фото Ю. Терентьева.

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

Посетителям
нравится

С момента открытия ре-
сторана «Алмаз» после
ремонта в книге предло-
жений записано немало

благодарностей за куль-

турное обслуживание.

После ремонта многое из-

менилось здесь в интерьере

Стало уютнее. Изменения
произошли и в организации
работы самого предприятия

общественного питания.
Первые месяцы работы по-

казали правильность введе-

ния двухрублевой платы за

вход. Здесь стало больше по-

рядка. Посетителям нравится
обслуживание официантов.
Ресторан имеет собственный
оркестр.

Заботятся работники ре-

сторана и о том, чтобы по-

сетители смогли отведать

вкусные блюда. Наряду с

блюдами, которые готовят на

других предприятиях обще-

ственного питания, здесь

есть свои фирменные, утвер-

жденные кулинарным сове-

том комбината общественно-
го питания. Это шницель

«Алмаз» и бифштекс «Но-
винка».

Коллектив ресторана об-
служивает не только отдель-

ных посетителей, но и при-

нимает заказы на семейные
вечера, вечера, посвященные

юбилейным датам, свадебные
и другие.

Заменено
оборудование
Из-за ряда причин с

начала учебного года уче-
ники одиннадцатой школы

не могли получать горя-
чую пищу. В настоящее

время школьная столовая

работает.

Все то же: помещение, ор-

ганизация обедов, только

кухня стала намного лучше,

да и воздух чище. Дело в

том, что газовые плиты за-

менены на электрические, на

которых так же быстро мож-

но приготовить горячие обе-
ды для школьников.

Одеяла
по заказу

Коллектив ателье № 3,
которое расположено в

доме № 19 по улице Ки-
рова, не новичок в изго-

товлении теплых одеял.

Раньше он шил их для

комплексных приемных

пунктов. В настоящее вре-

мя принимаются заказы

от населения.

На участке пошива одеял

работает два мастера, но с

заказами справляются. Помо-
гают им в этом машины, с

помощью которых произво-

дится стежка.

Подборку подготовила

В. ДМИТРИЕВА.

В День работника леса труд бригадира валь-
щиков Сланцевского лесокомбината Александ-
ра Николаевича Логинова отмечен Почетной
грамотой.

С 1958 года, за исключением небольшого
перерыва, работает он в лесу. И каждый год
его отмечают в числе лучших. Александру Ни-
колаевичу присвоено звание «Ветеран труда».
А. Н. Логинова отличает любовь к выбранной
профессии, он с большой гордостью гово-

рит о своей работе.

НА СНИМКЕ: А. Н. Логинов.

В заводское «лукошко»

24 тонны дикорастущих ягод засыпали в
хранилища консервного завода жители нашего
района. Лесные дары поступили из семи при-
емных пунктов, открытых в деревнях Замошье,
Заовражье, Малафьевка и в городе Сланцы.
До 2,5 тонны ягод ежедневно получают они.
В сборе лесного урожая участвуют пенсионе-

ры, домохозяйки, а в свободное время — и ра-

бочие, школьники, студенты. Лучший сбор-

щик — Н. И. Яворский — доставил «корзи-

ну», в которой оказалось более 170 килограм-

мов клюквы.

Садовых ягод сланцевчане сдали 14 тонн.

Это крыжовник, красная и черная смородина. •

Черноплодную рябину поставляют совхозы.

Завод получил свыше 9 тонн этой ягоды.

Нынче предприятие намечает выпустить

около 50 наименований консервов.

В. ДОЛГОВА,
студентка факультета журналистики ЛГУ
имени А. А. Жданова.

КАК ГОД НАЗА Д...   

РАЗМЫШЛЕНИЯ ПОСЛЕ РЕЙДА  

р^ПРОШЕДШУЮ субботу
ЧАкомсомольцы городского
оперативного отряда провели
первый в этом сезоне рейд по

танцевальным вечерам. По-
скольку в этот день во Дворце
культуры завода «Сланцы»
проходил «Осенний бал», ему и

было уделено основное внима-

ние.

^ Итак, на часах уже восемь, а

народа в. зале почти нет. Что ж,

опять, по-видимому, повторяет-
ся картина предыдущего танце-

вального сезона. Немногие люди
бродят по вестибюлю, да и их

работник Дворца культуры за-

гоняет в зал на концерт ленин-

градских артистов.

И лишь в девятом часу мо-

лодежь стала идти почти бес-
прерывно. «Винные магазины
закрываются», •—: пошутил кто-
то. Но в этой грустной шутке

была доля правды, в чем мы

Имели возможность убедиться
позднее.

— Здрасьте! — на лице у

парня пьяная улыбка. Разуме-
ется, в таком виде на танцы ни-

кого не пускают. Но парень ока-

зывается упорным и добрые
♦-пятнадцать минут объясняет

кояцомольцам, что он совершен-

но'ле пьяный, просто «...поход-

ка у меня такая...». Не повери-
ли.

Следующий почитатель «зеле-
ного змия» не отпирается, что
он «...немного выпивши...». И
тем не менее, тоже очень долго
уверяет ребят, что на танцах он
будет себя вести очень хорошо.
И этому не поверили.

Большой спор разгорелся, ко-
гда на танцы попыталась по-

пасть девушка в брюках. Работ-
ники Дворца культуры в один

голос категорически заявили:
«В брюках — нельзя!» и сосла-
лись на правила посещения тан-
цевальных вечеров, стенд с ко-
торыми находился в ремонте.
Кстати, стенд с правилами раз-

мещается в вестибюле, и про-
честь написанное на нем могу г
только те, кто уже пришел на
танцы. Не мешало бы админи-
страции Дворца культуры поду-
мать над тем, чтобы информиро-
вать желающих посещать танце-
вальные вечера еще до входа в
фойе.

И еще один момент, требую-

щий внимания. Почему-то так

получилось, что в нашем горо-

де попасть на танцы девушке в

брюках фактически невозможно.

Такое положение выглядит по

меньшей мере странно. Другое
дело, если разговор пойдет о

том, опрятно или не опрятно

одеты участники танцевальных

вечеров.

Тем временем закончился кон-
церт ленинградских артистов, и

за свои инструменты взялись

ребята из вокально-инструмен-
тального ансамбля Дворца куль-

туры. Отгремела «Малиновка»,
и наступила шумная пауза. При-
шедшие на бал разговаривали
между собой, и оттого в зале

стоял постоянный гул, время от

времени прерываемый аккорда-

ми электрогитар и органолы.

Прошла минута, две, три... Мо-
лодежь топталась по залу, ожи-

дая следующего танца. Группа
девушек зааплодировала, и ан-
самбль вновь грянул «Малинов-
ку».

Томительные паузы по не-

скольку минут весь вечер сопро-

вождали игру ансамбля. Все это

вызывало вполне обоснованные
подозрения о низком уровне

подготовки ансамбля к балу.
Работники Дворца культуры

поделились трудностями подго-

товки к балу. Надо было укра-

сить зал, продумать программу.

Мы процесса подготовки не ви-

дели, зато весь бал прошел пе-

ред нашими глазами. Человека,
который бы вел этот бал, не бы-
ло. «У нас нет ставки», — воз-

разят мне работники Дворца
культуры и вкупе с этим при-

ведут более чем достаточно

«чрезвычайно веских» оправда-

ний отсутствия ведущего. Прав-
да, при ближайшем рассмотре-

нии даже эти оправдания оказы-

ваются несостоятельными. Мо-
жет, ведь вести бал, допустим,

не штатный работник Дворца
культуры, а участник художест-

венной самодеятельности. Да-
лее согласно программе бала
его участникам должны быть
предложены аттракционы и

мультфильмы. Сразу же призна-

емся: и то, и другое было. Прав-
да, заодно с мультфильмом ор-

ганизаторы бала сочли необхо-
димым показать молодежи кино-

фильм о детском травматизме.

И еще несколько слов об
оформлении зала. Слов нет, не

один человек потрудился над

тем, чтобы повесить в зале ша-

ры и желтые листья, прислонить

к стенам пожухлые ветки де-

ревьев, даже пару приветствий
на обратной стороне обоев на-

писать. Но ведь готовилось это

все буквально в последний
день! Может быть, лучше, да и

проще было бы заранее разра-

ботать оформление зала к раз-

личным балам («Осеннему»,
«Новогоднему» и пр.). Элемен-
ты же этого оформления можно

изготовить заранее.

Подытожив все сказанное,

приходится признать, что в ор-

ганизации танцевальных вече-
ров, а тем более балов, работ-
ники Дворца культуры не дале-

ко ушли от уровня предыдуще-

го сезона. Но положение дел та-

ким оставаться не должно. По-
этому последнее слово остается

за теми, кто занимается органи-

зацией танцевальных вечеров...
А. ПАВЛОВ.



ЗАМЕТКИ

ФЕНОЛОГА

ЛЕСНЫЕ

ЗВЕРИ
ОСЕНЬЮ

Много в лесу его больших и
малых обитателей. Больше в

ельниках, где легче найти корм

и защиту от холода и колючих
ветров. По данным «лесной
бухгалтерии», в лесах нашей
области насчитывается 70 ты-
сяч белок, 1 10 тысяч зайцев,
7 тысяч лисиц, 24 тысячи ку-
ниц, горностаев и хорьков, 7 ты-

сяч кабанов, немало других жи-

вотных.

С наступлением осени наблю-
даются перемены в их жизни.
Они готовятся к зиме. Идет
линька. Белеют горностай и лас-

ка. Белка меняет рыжую лет-
нюю шерсть на голубовато-се-
рую. Рыжей у нее остается

только спинка под цвет коры

хвойных деревьев! Зимний мех

длинный и густой. Зоологи под-

считали, что в зимней шубке у

белки на один квадратный сан

тиметр кожи приходится. 8.100
волосков, а в летней вдвое

меньше.

' Основной корм у этих краси-

вых, подвижных, грациозных

зверьков — семена хвойных по

род. Нынче они не уродились —

белка вынуждена питаться ма

лоценными кормами — побега-

ми, почками, лишайниками, дре-

весными грибами, семенами и

плодами кустарников. В неуро-

жайные годы, когда собранные

запасы съедены, белки пуска-

ются в длинные путешествия. В

городских и пригородных пар-

ках любители природы подкарм-

ливают этих привлекательных

зверьков.

Волков насчитывают в на-

шей области сравнительно не-

много, но эти хищники истреб-
ляют сотни лосей, немало до-

машних животных, охотятся за

зайцами. Волков больше на во-

стоке и юго-западе области.

Осенью нередко слышится в ле-

сах вой волчьего выводка. Это

значит, что он вышел на охоту.

К выводку присоединяются про-

шлогодние переярки. В стае 7 —

8 волков. Она начинает коче-

вую жизнь и в логово уже не

возвращается: осенью и зимой

волка ноги кормят.

Зимний мех у животных свет-
лее, теплее и гуще. Но не все
звери меняют его окраску. Бу-
рый медведь зимует в шубе лет-

него цвета. Охотоведы и биоло-
ги насчитывают в нашей области
около 600 медведей. Они оби-
тают во всех районах области,
кроме Карельского перешейка,
в основном в старых, захлам-
ленных еловых лесах, чаще рас-
положенных у моховых болот и

водоемов.

Животные запасают к зиме
корм. Бобры заготовляют древе-
сину, выдра — рыбу, хорьки —

цыплят и утят.

Барсук углубляет свою нору.
Меняет старую подстилку, со-
бирает и сушит свежую, прино-

сит мох с болота.

Чем ближе к зиме, тем мень-

ше кормов. Зима трудное вре-

мя для обитателей леса. Чело-

век может им помочь, особенно
тем, кто ему приносит пользу.

Таких зверей надо беречь и ох-

ранять.

И. БАЛБЫШЕВ,
действительный член Гео-
графического общества
СССР.

Корреспонденты ТАСС и АПН сообщают

ГОРЯТ АНГЛИЙСКИЕ ФЛАГИ
Он лежит в маленькой ком- Когда г-жа Тэтчер прибудет

натушке в пригороде Сиднея. В на островной континент, голо-

раму окна оправлен квадратик довка О’Коннора подойдет к

ослепительного синего неба. С критической черте. Неужели и

каждым днем синева меркнет, здесь, в двенадцати тысячах

Скоро она может погаснуть для миль от Ольстера, английский
него навсегда. премьер выступит гонцом смер-

27-летний Эмонн О’Коннор ти?
уже не в силах встать с посте- Приближение трагедии в Ав-
ли без посторонней помощи, стралии почти неощутимо. Нил
Его тело терзают страшные бо- О’Доннел, президент Сидней-
ли. Из-за них друзья переста- ского комитета защиты узников

ли выносить его на крышу зда. «Эйч» — блоков тюрьмы Мейз,
ния, где он хоть чуть-чуть объясняет почему:

оживал под лучами солнца. Че- — Британское правительст-
тырьмя литрами минеральной во давит па нашу страну. По-
воды, которую О’Коннор выпи- этому-то и замалчивается голо-

вает за день, не согреешься. довка О’Коннора. Наши газеты

9 августа этот молодой авст- вообще преподносят искажен-

ралиец начал голодовку солидар- ную картину событий в Север-
ности с узниками тюрьмы Мейз ной Ирландии, в основном от-

в Северной Ирландии, требую- ражают точку зрения Лондона...
щими политического статуса. Тем не менее 29 депутатов

О’Коннор в состоянии гово- австралийского . парламента от

рить только шепотом. Но в его двух оппозиционных партий
словах кричит на всю Австра- подписали обращение, где они
лию трагедия Ольстера: требуют от британских властей

— Я не хочу умирать. Если пойти навстречу ольстерским

бы я задумал покончить с со- заключенным. Эта петиция

бой, я бы прыгнул с Сидней- лишь один гребень междуна-

ского моста. Это было бы ме- родной волны гнева и возмуще-

нее мучительно. Но я хочу по- ния. Десять смертей в казема-

кончить с ольстерским ужасом, тах тюрьмы Мейз привели

Как долго мы должны ждать, тому, что Лондон все больше
пока там текут реки крови и соскальзывает на положение из-
совершаются убийства? гоя мирового сообщества.

Это вопрос к Лондону. Вот В Соединенных Штатах в

почему австралиец начал свой окна английских информацион-
голодный протест на ступенях ных центров летят кирпичи

британского консульства. Но горят «юнион-джеки» —• анг-

это также вопрос к собственно- лийские флаги. В помощь семь-

му правительству. О’Коннор ям участников голодной заба-
настаивает, чтобы Малькольм стовки в Северной Ирландии
Фрейзер, австралийский премь- собрано 250 тысяч долларов,

ер, обратился к английским Во Франции демонстранты за-

властям с просьбой удовлетво- хватили британское консульство

рить требования североирланд- на те два дня, пока в Лондоне
ских заключенных. Для этого шли переговоры президента

представляется удобный слу- Миттерана с Маргарэт Тэтчер,
чай: в конце сентября г-жа Руководство французской соци-

Маргарэт Тэтчер прибывает в алистической партии встрети-

Австралию на конференцию лось с Шоном Сэндсом, братом
премьер-министров стран Со- погибшего участника голодовки

дружества. Роберта Сэндса, а также

Ее вряд ли ждет особенно О. Кэрроном, парламентарием,

гостеприимная встреча. Почти который занял место Сэндса в

3,5 миллиона австралийцев — Вестминстере. Как считают, ре-

треть населения страны — ир- зультатом этой встречи может

ландского происхождения. Уже быть дипломатическая инициа-

сама цифра говорит о многом, тива Парижа с целью остано-
Восемь веков британского ко- вить «конвейер смерти» в тюрь_

лониализма в Ирландии приве- ме Мейз.
ли к грандиозному исходу на- Владимир СИМОНОВ,
селения с многострадального соб. корр. АПН.
острова. Лондон.

Вере Михайловне
АНДРЕЕВОЙ

Поздравляем Вас с днем рож-
дения. Желаем крепкого здо-
ровья, счастья.

Выпускники 1981 года

школы № 4.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

РАИСЕЛЬХОЗТЕХНИКЕ й

срочно требуется
ВОДИТЕЛИ категории «С» и

«Е»,
ВОДИТЕЛЬ автопогрузчика,
ГА30ЭЛЕКТР0СВАРЩИКИ,
МАШИНИСТЫ котлов,

СЛЕСАРИ по ремонту до-
рожно-строительных машин и
тракторов,

СЛЕСАРИ - САНТЕХНИКИ
очистных сооружений,

АВТОСЛЕСАРИ,
ПЛОТНИКИ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ,
КАМЕНЩИКИ.
Обращаться за справками в

кадров по телефону

4—2

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ОБЪЕДИНЕНИЕ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ПЯТНИЦА, 25 СЕНТЯБРЯ
8.00 — «Время». 9.05 — «Де-

лай с нами, делай, как мы, де-

лай лучше нас». 10.05 — «Жди-
те «Джона Графтона». Фильм.
1-я серия. 11.10 — «Континент отдел*
без границ». Научно-популяр- 2-19-98.
ный фильм. 11.30 — Поет на-

родная артистка СССР М. Мор-
дасова. 14.30 — Новости. 14.50
— Документальные фильмы.
16.05 — «Лу Синь». К 100-ле-
тию со дня рождения. 17.20 —

Чемпионат Европы по волейбо- „ -,

лу. 17.45 — Встреча юнкоров Приглашает Нв ч работу
телестудии «Орленок» с Героем  

Советского Союза М. П. Девя- на шаХ ту имени С. М. Кирова

таевым .18.30 — «Почему ело- ГОРНОРАБОЧИХ ОЧИСТ-

ны?». Мультфильм. 18.45 — НОГО ЗАБОЯ

«Сегодня в мире». 19.00 — «На ц а шахту «Ленинградская» f /

полях страны». Об уборке кар- МАШИНИСТОВ ЭКСКАВА-

тофеля в Рязанской области. ТОРА ЭКГ-4 6

19.15 — Песни советских ком- ПОМ. МАШИНИСТА ЭКС-
позиторов. 19.25 — «Содруже- КАВАТОРА.

ство». 19.50 — «Ждите «Джо- д ля желающих приобрести

на Графтона». Фильм. 2-я се- профессию машиниста и пом.

рия. 21.00 — «Время». 21.35 — машиниста экскаватора органи-

К 75-летию со дня рождения зуются курсы при УКК.
Д. Шостаковича. 22.05 —

«Сегодня в мире». 22.20— «Оче-
видное — невероятное».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 25 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05

- Основы Советского государ-

ства и права. 8-й класс. 9.45 —

«Слово о поле Куликовом». До-

Афганский народ — хозяин
свое й!с у д% 6 ы

По приглашению афганского руководства недавно в Кабуле
побывала ливанская делегация движения независимых.

Вот что рассказал ее руководитель Ибрагим Колейлат в бе-
седе с собственным корреспондентом АПН в Бейруте Влади-
миром Филипповым:

— Во время поездки в Демо- существуют проблемы. Но они

критический Афганистан члены усугубляются вмешательством
нашей делегации имели много- извне. Правительство ДРА не
численные встречи как на вы- раз выступало за политическое
соком партийном и правительст- урегулирование положения во-
венном уровне, так и с просты- круг Афганистана. До сих пор,
ми людьми на заводах и строй- однако, ни Пакистан, ни Иран не
ках. Запомнилась продолжи- ответили согласием сесть за стол

тельная дружеская беседа с переговоров. В то же самое вре
председателем Высшего совета мя поток американского и ки-

улемов Сайедом Афгани и дру- тайского оружия продолжает
гими представителями духовен- поступать в распоряжение
ства, которые начисто опроверг- контрреволюционеров, окопав

ли выдумки западной и пекин- шихся на их территориях,

ской пропаганды о том, будто Западная и пекинская про-
религиозные чувства верующих паганда делает все, чтобы очер
подавляются властями. нить завоевания апрельской ре

Сегодняшний Афганистан жи- волюции, навести тень на дея

вет с верой в будущее. И тому тельность народного правитель

свидетельство проводимые и за- ства ДРА. Но то, что мы уви

планированные программы стро- дели в этой стране, еще более
ительства новых и реконструк- утвердило нас в мысли, что в
ции старых предприятий, более сегодняшнем Афганистане сам

рационального использования народ, мобилизуемый его рево-
земельных ресурсов, развития люционным авангардом — НДПА,
народного образования и здра- является хозяином своей судь-

воохранения. В осуществлении бы.
этих планов большую и беско-
рыстную помощь оказывает Со-
ветский Союз.

У Демократической Респуб-
лики Афганистан, безусловно,

(АПН)

Редактор
В. В. ИВАНОВ

5 — 2

СЛАНЦЕВСКОИ
ПМК-15

срочно требуются

КОЧЕГАРЫ,
ТРАКТОРИСТЫ.
Обращаться в отдел кадров

кументальный фильм. 10.35 — ПМК-15. Телефон 2-29-56.
«Зов веков», « Миниатюры на Проезд автобусом до останов-

фарфоре». Документальные ки «Лесокомбинат».
фильмы. 17.55 — «Мальчик-с-
пальчик». Мультфильм. 18.15 —

«Собеседник». 19.00 — «Ле-
нинград». 19.30 — «Экономи-
ка. Время. Мораль». 20.20 —

«Танцевальный каприс». Фильм-
концерт. 20.50 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Новости. 21.50
— Экран приключенского

фильма. «Транссибирский экс-

пресс».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ 'р
СЕТЕЙ

срочно требуются

МАШИНИСТЫ котлов ма-

зутной и угольной котельных.

Обращаться по адресу: ул.
Ремонтников, дом № 5 (поселок
270). Телефон 2-27-84.

3—1ПЯТНИЦА, 25 СЕНТЯБРЯ
9.00— Новости. 9.05 — «Те-

лешкола». Сделай сам (повторе-
ние). 9.30 — «Стартуем пес-

ней». 17.20 — Чемпионат Ев-
ропы по волейболу. Мужчины.
Игры финальной группы. Пере-
дача из Болгарии. 18.15 —

«Бой часов». 18.25 — «Про-
пагандистам». 19.00 — «Чи-
тая книгу путешествий». 19.30

- ы ™е КОН сЦеезРонНа° М ^Выс™ ^вское шоссе, дом № 7а. Теле-
С в е р д л о в с ки й с и м фо ни чес к и й Ф°« 2-10-31, доб. 94 два звонка,
оркестр. 20.15 — «Под острым _

взглядом». I. 20.30 — Новости. •
21.35 — Театральный вечер.
«Андрес и Пеару». Спектакль
Раквереского театра им. Я. Том-
па.

СПМК-251
ТРЕСТА № 37

требуется

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ
5 — 6-х разрядов,

ИНЖЕНЕР-ГЕОДЕЗИСТ.
Обращаться по адресу: Слан-

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАИПО

требуются

К и н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24
сентября — «Весь мир в гла-

зах твоих». Начало в 17, 19,
21 час. Для детей. «Принцы-
лебеди». Начало в 15 часов 30
минут.

ПРОДАВЕЦ,
КОЧЕГАР,
БУФЕТЧИЦА

РТС
БУХГАЛТЕР.

в столовую

4—1

Меняю однокомнатную квар-
тиру в г. Апатиты Мурманской

на равноценную вДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ- “
_ _ ДА - |-т • UUJldClH 11 Cl iu —

КОВ. 24 сентября «Послед- г £ ЛаН ц Ы Обращаться по ад-

ний побег». Начало в 11. 17 , ре 288040, ст. Вырица, Ле-

19, 21час. Для детей. «Руки НИНГ р а дская область, Гатчин-

ВВ т?инот#АТР В«ТРУП» 0В ' 24 скнй район ’ ул ' Бе Р его « ая - Д° мКИНОТЕАТР «1РУД». 24 д|.п ду к л а р ЮШ кинои Т. И.

сентября — «Женщины шутят
всерьез». Начало в 11, 13.50,
18.15, 20.10, 22 часа. Для де-
тей. «Джек в стране чудес».
Начало в 15 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 сен-
тября — «Дознание пилота
Пиркса». Начало в 18, 20 ча-
сов. Для детей. «Последние
скачки». Начало в 16 часов.

Коллектив ТЭЦ завода
«Сланцы» глубоко скорбит
по поводу безвременной кон-

чины ветерана войны и тру-
да ФЛЕГОНТОВА Виктора
Васильевича и выражает со-
болезнование родным и близ-
ким.

НАШ АДРЕС: 188540, г Сланцы , Банковсюгя уд , 3 ТЕЛ ЕФОНЫ:




